

# DRK Etelsen: Vorstand komplett

Jana Richter und Gabriele Boiken gewählt – Ortsverein kann weiter arbeiten

**Etelsen** – Am 9. Dezember 2014 wurde Andreas Mohrmann erstmals zum Vorsitzenden des DRK-Ortsvereins Etelsen gewählt, seine Schwester Jutta Mohrmann ist seitdem stellvertretende Vorsitzende.

Jetzt war die dreijährige Wahlperiode wieder über – sowohl Andreas Mohrmann als auch Jutta Mohrmann wurden auf der Jahreshauptversammlung im „Klön-schnack“ einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

Bei den weiteren Vorstandsposten gab es die angekündigten Änderungen. Hans-Hermann Fetter wollte als Schatzmeister, der seit 1997 im Amt war, nicht weitermachen. Erika Stempniewski, sogar schon seit 1981 Schriftführerin, wollte sich ebenfalls gern aus der Vorstandsarbeit zurückziehen. Beide haben vor ihrer Vorstandsarbeit schon aktiv in der DRK-Bereitschaft mitgearbeitet. Als Beisitzer wollte Horst Stempniewski, seit 1995 im Amt, nicht erneut kandidieren.

Noch im Sommer hatte das DRK Etelsen händeringende neue Mitstreiter für den Vorstand gesucht – und dann tatsächlich auch gefunden. Oh-



**Alte und neue Vorstandsmitglieder** (v. l.): Andreas Mohrmann, Horst Stempniewski, Erika Stempniewski, Hans-Hermann Fetter, Sabine Fetter, Reiner Fetter und Jutta Mohrmann.

ne kompletten Vorstand drohte dem traditionsreichen Ortsvereins tatsächlich die Auflösung.

Gleich zu Beginn der Versammlung hatte sich Jana Richter vorgestellt und ihre Bereitschaft erklärt, neue Schatzmeisterin zu werden. Richter ist Rechtsanwältin, wohnt seit 14 Jahren in Etelsen und möchte sich nun etwas mehr im Ort engagieren,

erklärte sie bei ihrer Bewerbung. Nach ihrer Wahl erklärte Jana Richter: „Ich trete in große Fußstapfen.“ Das kommentierte ihr Vorgänger Hans-Hermann Fetter mit: „Stimmt.“ Er trage nämlich Schuhgröße 46.

Zur neuen Schriftwartin wurde Gabriele Boiken aus Cluvenhagen gewählt. Beisitzer bleiben Reiner und Sabine Fetter. Sigrid Schreiner

wurde neben Hildegard Cohrs und Harald Kleine zur neuen Kassenprüferin gewählt.

Der Jahresrückblick von Andreas Mohrmann fiel wegen der Corona-Pandemie kurz aus, wenig ist seit der letzten Jahreshauptversammlung am 11. März 2020 im DRK-Ortsverein passiert. Es gab mehrere Vorstandssitzungen, der DRK-Ortsverein



**Jana Richter** ist die neue Schatzmeisterin. FOTOS: HUSTEDT

Etelsen organisierte im vergangenen Jahr drei Blutspendetermine, am 20. März 2020 mit 132 Teilnehmern, am 17. Juli 2020 mit nur 79 und am 26. November 2020 mit 129 Spendern. Mit diesen 340 Freiwilligen gab es eine leichte Steigerung gegenüber 2019. Der Erstspenderanteil lag bei 9,7 Prozent (2019: 8,1). Ein guter Schnitt, denn im DRK-Kreisverband Verden

liegt der Anteil der Erstspender bei nur 7,8 Prozent. Auch in diesem Jahr gab es am 26. März und 23. Juli Blutspendetermine.

Andreas Mohrmann freute sich, dass die Gymnastikgruppe wieder in der Mehrzweckhalle Cluvenhagen aktiv ist – dienstags um 17 Uhr für eine Stunde. Die Ferienspaßaktionen in diesem Sommer mussten zum großen Bedauern der Verantwortlichen abgesagt werden.

Der Vorsitzende informierte, dass der DRK-Kreisverband die Wahlperiode auf vier Jahre verlängern will, sodass eine Satzungsänderung erforderlich wird. Isolde Heide wurde aus dem Ortsverein verabschiedet, sie war hier seit 1976 Mitglied – und ist das nun in Daverden.

Über das Zahlenwerk berichtete letztmalig Hans-Hermann Fetter, der sich über mehrere Spenden freute. Positiv war auch das Ergebnis bei den Blutspenden, allerdings fehlen die Einnahmen aus der Tombola bei der Weihnachtsfeier. Fettere will sich um Tagesausflüge im kommenden Jahr kümmern, so seine Zusage. Der nächste Blutspendetermin in Etelsen ist am 26. November. whu

11.10.2021